



Brutaler Raubüberfall

Am Sonntagmorgen, **02.02.2014**, kam es gegen **03:30 Uhr** im Bereich der **Untermainbrücke (Mainufer)** zu einem **brutalen Raubüberfall** auf einen 48-jährigen australischen Touristen. In der Weserstraße wurde ihm von einer **Frau** die Geldbörse entwendet. Das Opfer folgte der Unbekannten in Richtung Mainufer. Dort wurde er von 1-2 unbekannt Personen niedergeschlagen und am Boden liegend getreten. Der Australier erlitt dabei lebensgefährliche Verletzungen.

Raubgut: Zwei Smartphones und Ehering aus Weißgold

Beschreibung der Täterin, die die Geldbörse entwendet hat:

- Weiblich
- Ca. 30 Jahre alt
- Ca. 178 cm groß
- Dunkle Haare
- Dunkle Mütze („Batschkapp“)
- Dunkelgrüner Parker
- Vermutlich Lederschuhe



Ehering, ohne Gravur

Die Staatsanwaltschaft Frankfurt am Main hat in diesem Zusammenhang folgende Fragen:

- **Wer kann Angaben zu der Tat oder den mutmaßlichen Tätern machen?**
- **Wer hat zur Tatzeit, im Bereich Weserstraße (Bahnhofsviertel) eine verdächtige Personengruppe von zwei Frauen und einem Mann gesehen?**
- **Wer hat den Geschädigten dabei gesehen, wie er der Täterin gefolgt ist?**
- **Wer hat den abgebildeten Ehering zum Kauf angeboten bekommen?**

2.000 € Belohnung*

Hinweise bitte an:

Kommissariat 14 – 069/755-51408 oder
Kriminaldauerdienst – 069/755-53111

oder jede andere Polizeidienststelle

Weitere Informationen unter www.polizei.hessen.de

